

## Chine : le plaidoyer français pour un « partenariat équilibré »

« Emmanuel Macron et Ursula von der Leyen affichent leur fermeté face à Xi Jinping », **titre Le Figaro**, notant que les trois dirigeants n'ont pas tenté de dissimuler les tensions qui s'accroissent sur le commerce. Devant quelque 200 chefs d'entreprise français et chinois réunis au Théâtre Marigny, Bruno Le Maire a réitéré le souhait d'Emmanuel Macron **d'établir un « partenariat équilibré », dont on est encore « très loin »**. Et de rappeler **le déficit commercial abyssal de la France avec la Chine**. Le ministre a insisté sur la nécessité de « règles équitables » sur « les normes environnementales, sanitaires et sur les subventions » **et invité la Chine à « ouvrir des usines en France »**. Les tensions entre Europe et Chine n'ont pas empêché **une quinzaine d'accords commerciaux et de partenariats d'être signés hier**, notamment un contrat de fourniture de motrices électriques pour le métro de Hefei entre Alstom et CRRC ou un partenariat stratégique sur les batteries entre Xiamen Tungsten New Energy et Orano. (Le Figaro, p.4)